
a u f w i n d  

Zuspruch  
frei übertragen aus dem Brief des Paulus an die Gemeinde in Rom  

 

 

Wenn Gott für uns ist, 

wer kann uns schaden? 

 

Für uns hat Gott  

alles hergegeben. 

Selbst seinen Sohn. 

 

So reich beschenkt 

können wir gar nicht  

getrennt werden 

von ihm und seiner Liebe? 

 

Auch wenn es eng wird im Leben, 

wir Panik bekommen, 

uns nackt und bloß fühlen 

und das Nötigste zum Leben fehlt,  

so bin ich doch sicher: 

 

weder Tod  

noch Leben, 

weder dunkle Mächte, 

noch Zufall oder Schicksal, 

weder die Ängste von heute, 

noch die Sorgen um die Zukunft: 

 

nichts kann uns trennen 

von Gottes Liebe, 

absolut nichts. 

 

 
Ludwig Reichert 

Inspirationen zum  

Weitergehen und Weitergeben 


